

# かけはし 279

平成30年3月9日（第11号）

“279”とは南郷中の全校生徒数です

校長 野口 司

046-875-9494

南郷中の周りの山々がくすんだ茶色から若草色に変わる季節を迎え、「春光天地に満ちる」春がやってきました。「春」という言葉の中には、「天気が晴れる」「草木の芽が膨らむ」「力が満ちる」「遙か遠くまで広がり開けている」といった意味が込められています。「一陽来復」の意味と通じる「ここで一つけじめをつけると、次は何か新しい良いことが起こりそうだな」という予感や期待が持てる気持ちになります。いい感じですね。みんな「春」に乗っかって心楽しく頑張らしましょう。

さて今日は、第37回卒業式でした。77名が新しい道へ巣立っていきました。卒業生の表情が晴れ晴れとしとても素敵でした。3年間の様々な体験が血となり肉となり、子どもたちの身体と心

を成長させてきたのだなということを実感いたしました。

「卒業おめでとう」  
南郷中学校で学んできたことを自信に胸を張って頑張りたいと願っています。

以下に、卒業生による群読と卒業生代表

さんの「別れの言葉」を記載します。

〈群読〉

拝啓 未来の私たちへ

1ヶ月後、それぞれの進路に進み始めた私たちは  
新しい生活を、楽しめていますか？  
5年後、10年後、立派な大人になっていますか？  
自分のやりたいことを見つけられていますか？  
夢を叶えるために努力をしていますか？  
目標に向かって頑張っていますか？

私たちはいま、中学校生活のゴールラインに向かっていきます。  
中学校で歩んできた3年間の足跡に両手を振りながら  
別れを告げようとしています。  
しかし、それは単なるゴールラインとは言えません。  
スタートラインです。

未来の私たちへ

いまを全力で生き抜いていますか？  
一度きりの人生を楽しく過ごせていますか？

今日は、これからの「未来」という名の道のスタートライン。  
協力して作業をしたり、暗くなるまで話し続けたような  
中学校生活の何気ないこの瞬間を、忘れはしないでしょ。う。  
その思いを胸に、第一歩をいま踏み出そうとしています。  
その一歩を、これからも信じてゆきたいです。

そんな私たちを見守っていてくれてありがとう。  
そしてこれからも、見守ってください。

輝跡

いままで輝いてきた跡のおわり。そして、輝き続ける跡のはじまり。

未来の私たちには、どんなときでも下を向かないで上を見て歩いてほしいです。  
自らを信じ、自らが思う道へ常に進んでほしいです。

ゴールラインに立った今、私たちに見えているものがあります。  
振り返れば、無数の足跡。前を向けば、無限の可能性。  
私たちを支えてくださった方々の厳しさに隠された温かさと期待。  
バトンをつなぐ1・2年生の決意と覚悟。そして、最高の仲間との強い絆。

今、私たちが振り返れば  
そこにある私たちが歩んできた道は、存在して当然のものではありません。

美しいと評される有名な絵画もよく見ると、きれいで彩やかな色だけで描かれているわけ  
ではないことがわかります。  
きつときれいで彩やかな色だけでは美しい絵は描けないのです。

私たちの輝跡にも同じことが言えます。

楽しいことだけじゃないツライ思いを、苦しい思いをしてきたから  
振り返れば、3年間の何気ない日々が輝いて見える。

行き場のない思いを抱いて眠れない日だって  
悔しくて、やりきれない気持ちに押しつぶされそうな日だって  
悲しくて立ちなおれないときだって、本当に苦しくて、つらくて、耐えきれないときだって  
何か大切なものを失ってしまうときだって、今までも、これからもたくさんあります。

そんなとき、一番大切なものは近くにありすぎて、私たちはいつも忘れてしまいます。  
目には見えないけれど、確かにここにそれはあるのに。

〈群読〉 たくさんの笑顔と涙 最高の仲間で作上げた 今の私たち 絆

南郷中37期生の最高傑作はここに 있습니다。

〈群読〉 何かの始まりは 何かの終わり  
私たちのゴールラインは 私たちのスタートライン  
スタートラインに立った今 私たちは走ります

## 頑張りました

- ◎神奈川県中学校美術展 優良賞 (3)
- ◎青少年読書感想文コンクール神奈川県審査会 入選 (3)
- ◎鎌倉・逗葉地区合同中学校軟式野球1年生大会 ブロック優勝 南郷中・葉山中連合 (3)
- ◎横須賀市長距離記録会 兼 グランプリシリーズ 1500m 5位 (2)
- 3000m 優勝 (3)
- ◎市町村対抗かながわ駅伝競走大会 第1区(中学生区間) (3)
- 30チーム中4位(町村の部1位)
- ◎神奈川新聞社主催「道の作文コンクール」 銀賞 (2)
- 入選 (2) (2)

## 吹奏楽ジョイントコンサート

逗葉地区の5中学校吹奏楽部のジョイントコンサートが3月25日(日)13時より葉山町福祉文化会館で行われます。南郷中学校の演奏は、13時35分から予定されています。3年生にとっては最後の演奏会となります。お時間がありましたらお出かけください。

演奏曲は「セドナ」「インザムード」「天使の糧」の3曲を予定しています。また、5校の3年生選抜メンバーによる合同演奏曲では「コンセンサス」「アーセナル」の2曲を演奏いたします。

## 平成30年度休日開催の行事 (現段階の予定です)

4/14 (土) 授業参観、学級懇談会、評価説明会	9/29 (土) 第38回文化祭
5/19 (土) 第38回体育祭	10/27 (土) 授業参観、マラソン大会

\*夏休み明け授業開始は、8月30日(木)、前期終業式10月5日(金)  
後期始業式10月10日(水)、10月9日(火)は秋休みとなります。

## 平成29年度 卒業生 進路先

県立神奈川総合高校、県立横浜緑ヶ丘高校、県立横浜国際高校、県立二俣川看護福祉高校  
県立氷取沢高校、県立釜利谷高校、横浜市立金沢高校、県立大師高校、県立横須賀高校  
県立横須賀大津高校、県立海洋科学高校、県立追浜高校、横須賀市立横須賀総合高校、県立鎌倉高校  
県立七里ガ浜高校、県立大船高校、県立藤沢西高校、県立逗子高校、県立逗葉高校  
横須賀市立横須賀総合高校(定時制の課程)、県立岩戸養護学校、国立東京工業高等専門学校  
白鷺女子高校、法政大学国際高校、横浜学園高校、横浜高校、日本大学高校、光明学園相模原高校  
湘南学院高校、三浦学苑高校、緑ヶ丘女子高校、横須賀学院高校、鎌倉学園高校、藤沢翔陵高校  
クラーク記念国際高校横浜キャンパス、郁文館グローバル高校、クラーク記念国際高校東京キャンパス  
ヨコスカ調理製菓専門学校、岩谷学園高等専修学校、鹿島学園高校、海外留学、就職予定

保護者の皆様や地域の皆様のご支援・ご協力をいただき、今年度もまもなく終わろうとしています。4月からは新入生を迎え新しい南郷中学校がスタートします。学校は毎年この繰り返しですが、学ぶ生徒は個性も特性も異なり、個々の育ちの速度や方向性も違います。私たちは中学生期の心身ともに大きく変わる時期の生徒の指導に関わっていますが、常に子どもたちを見つめ、気持ちを新たにし教育活動に携わっていきたくと考えています。皆様方のお力添えに感謝するとともに、今後も、より充実した教育活動に職員一同努めます。次年度もよろしくお願いいたします。